

農家のみなさんへ

いよいよ収穫繁忙期となりました。油断と、慣れが事故のもとになります。作業事故にはくれぐれも注意しましょう。



お盆の交通事故防止

～安全は 目配り気配り 思いやり～

8月はお盆の帰省や行楽など、運転の機会が増えるとともに、その開放感からスピードを出し過ぎたり、長距離運転の疲労が原因となる重大事故が多発するおそれがあります。

運転される方は、次のことに注意してください。



- 無理のない計画を
お盆時期は、渋滞の発生も予想されます。
- スピードを抑えた安全運転を
余裕のある計画を立てましょう。
- 疲れを感じたら休憩をとって気分転換を
2時間に1回は休憩しましょう。
- しっかりと前を見て運転に集中を
カーナビや目的地の確認は、安全な場所に停止してから行いましょう。
- 全ての座席で「シートベルト」の着用を
小さなお子さんにはチャイルドシートを使用しましょう。

少年少女を犯罪から守ろう

いよいよ夏休み!でも法律は守ろう!

さて、少年少女たちにとって最も楽しい夏休みシーズンの到来です。

多くの思い出作りは大切ですが、「犯罪に巻き込まれない」「法律を破らない」を合い言葉に楽しんでください。

思春期のお子さんがあるご両親の方は特に、この時期が一番犯罪を犯しやすい時期でもありますので、お子さんの行動に関心をもって接してください。



緊急対策！高齢者を事故から守れ

十勝管内、高齢者の交通事故が多発

町内の皆さん、新聞やニュースでご存じかと思いますが、十勝管内で高齢者が被害にあう、または、高齢者のドライバーが交通事故を起こすケースが多発しています。

みなさんはこの事態をどう受け止めますか？

先月は十勝管内で、高齢者が運転する車に横断歩道を横断中の高齢者がはねられる事故が発生しています。

現代社会の特徴とも言える少子高齢化が進む中、今後も高齢者が増加し、高齢者による交通事故の増加が予想されます。



こういった交通事故を減らすためには、高齢の方それぞれが、ご自分の身体能力や体調をしっかり把握する必要があります。

北海道警察といたしましても、事故防止のための交通講話活動などを実施していきますので、積極的に参加してください。

警察官募集！！

●受験申込書受付期間

平成24年8月1日(水)～8月22日(水)

●受験資格

昭和55年4月2日から平成7年4月1日までに生まれた方

●本試験採用予定人員

男性 A(大卒)区分 65名

女性 A(大卒)区分 10名

男性 B(高卒)区分 120名

女性 B(高卒)区分 30名

●1次試験日

平成24年9月16日(日)

* 釧路方面では、釧路、帯広、根室で実施

●2次試験日

平成24年10月下旬～11月上旬

問 池田警察署(代表) ☎015(572)0110



豊頃ドリームズ 十勝町村大会初優勝 道東大会へ

7月23日、豊頃ドリームズの皆さんが役場応接室を訪れ、十勝管内町村少年野球大会優勝の報告と、9月15日～16日中標津町で行われる道東大会(第4回開陽台視界330少年野球大会)への出場あいさつを行いました。

高橋智紀コーチから町村大会の結果報告が行われ、その後、選手皆さんの道東大会への抱負を語ってくれました。

7月14日～16日に行われた町村大会では、2回戦で中札内パワーズに3対2で、3回戦では上士幌アローズに4対0で、準決勝で忠類アストロズに4対3で、準決勝で音更ビックスターズに4対0で、決勝で木野東ブルーサンダーズに7対3で勝利し、見事初優勝を飾りました。

主将の久保廉也君は「皆さんの応援のおかげで町村大会で優勝することができました。道東大会では、まずは1勝できるように頑張りたいです」と話し、高橋智紀コーチは「35チームの中から優勝することができました。子どもたちの野球に対する真摯な姿勢のおかげで優勝することができました」と話しました。

宮口町長は「皆さんが優勝できたのは普段の努力のたまものだと思います。努力は必ず報われます。道東大会では緊張せず、負けても勝っても楽しんでください」と、激励しました。



豊中ソフトボール部 十勝連覇 全道大会へ

7月24日、豊中中学校ソフトボール部の皆さんが役場応接室を訪れ、十勝管内中学校体育大会優勝の報告と、7月27日～29日に今金町で開催される全道大会への出場あいさつを行いました。

同部監督の高澤一弘教諭から十勝大会の結果報告が行われ、その後、選手皆さんの全道大会への抱負を語ってくれました。

7月7日～8日に行われた十勝大会では、1回戦の緑南中戦で、初回に一挙13点を上げる猛攻で3回コールドゲームで勝利を収めると、続く準決勝では八千代中を7対6と苦しみながらも振り切り、決勝で下音更中に16対1の3回コールドゲームで大勝利、見事二連覇を達成しました。

主将の島小夏さんは「全道大会では十勝代表としての自信を持ち、力を出し切りしたいです」と話し、高澤一弘監督は「皆さんに応援していただいて、ここまでのチームに仕上げることができました。最低でも全道大会に行けるよう頑張ります」と話しました。

宮口町長は「皆さんが優勝するのは間違いなく思っていました。ミスを恐れず、積極的にプレーしていただきたい。目標を高く持ち、家族や先輩、監督など応援してくれている人たちのことを忘れず、全道大会でもがんばってください」と激励しました。